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Sujet Rapporteur Type

Points divers Tous information

● Marion: un sujet qui arrive en Copil doit avoir été préalablement examiné par
les référents, groupes de travail ou commissions. Nous devons être rigoureux
afin de ne pas créer d’inconfort et/ou de tensions.
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Organisation des Élections Antinéa information

● Les personnes qui ont répondu se sont inscrites sur les mêmes créneaux.
Les élus sont invités à s’inscrire sur un tableau, avec deux créneaux par élu.
Les agents résidents de la commune et les habitants peuvent s’inscrire. Il
reste un grand nombre de créneaux à pourvoir!

● Sakina attire l’attention du Copil sur le fait de ne pas suivre la
recommandation d’identification des personnes non vaccinées, ce point fait
consensus.
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Suivi des dossiers Tous information

● L’Atsem qui demandait une rupture conventionnelle a démissionnée.

● CRTE: nous avions déposé le 9 avril notre CRTE (voir document annexe). Une
rencontre était organisée à ce sujet la semaine dernière pour tous les élus et
les membres du Pays: un atelier prospectif ou nous devions, en groupe,
imaginer VHBC à l’horizon 2040.
Est-ce simplement une opération communication de l’Etat auprès des
collectivités ou est-ce que ces ateliers seront réellement pris en compte?



Sujet Rapporteur Type

Symposium Nicolas information

L’Association les Ptits LezArts a choisie de déplacer la statue destinée au bourg un
peu plus proche du parking.

La livraison des œuvres se fera le samedi 19 juin devant l’espace Glenmor, plusieurs
concerts sont prévus pour l’occasion, les élus sont invités à se joindre à la fête.
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Convention avec le Club de kayak de Pont-Réan Antinéa info

Antinéa a tranché et a décidé d’accueillir le Club de Kayak. Elle travaille
actuellement avec le dgs sur la convention afin qu’elle soit le plus juste possible,
notamment dans le cas d’une éventuelle absence de l’encadrant pendant les deux
mois d’été. Nous allons également prévoir une clause Covid.

La convention sera travaillée en commission Finances le mardi 1er juin.

Le cheminement de ce dossier a été houleux et nous ferons en sorte d’en tirer des
enseignements.
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Compagnie d’Ici Là Sakina Info et codécision

1-L’accueil
La compagnie a été reçue par Sakina et Antinéa, et le sujet est arrivé en
commission Attractivité et Environnement.

La compagnie a 7 ans, c’est une compagnie de musique en milieu rural, et
travaillent beaucoup autour du chant. Tous les membres vivent dans le secteur,
ainsi ils souhaitent installer leur bureau sur la commune. Ils souhaiteraient
également la mise à disposition d’un petit espace de stockage. Ils proposent de
louer un local à la mairie.

Pierre insiste sur le mauvais cheminement du sujet qui aurait dû être traité en
commission Lien Social et Culturel. Cependant Sakina n’ayant eu aucune
réponse à ses mails, l’a amené en Attractivité et Environnement.



Tout le monde est favorable à l’accueil de la compagnie, cependant un certain
nombre de points de vigilance sont soulevés. Plusieurs élus se prononcent
absolument contre un échange de services, ainsi, si mise à disposition il y’a, la
compagnie doit louer son local, reste à savoir où les mettre.

2-Les conditions d’accueil
Le local au-dessus de l’école ainsi que la maison du bourg ont été évoqués
comme lieux d’accueil.

Point de vigilance de Pierre: c’est une association d'entrepreneurs, il s’agit de ne
pas favoriser une compagnie plus qu’une autre. Il faudrait absolument éviter
l’échange de services: mettre des locaux à disposition contre des évènements
organisés par la compagnie.

Nicolas: point de vigilance sur la disponibilité des salles qui sont déjà très difficiles
à avoir pour les associations actuelles.

Antinéa: j’aurais du mal à accepter de louer la maison du bourg à une seule
association. J’ai eu récemment une demande d’une maman pour un logement
d’urgence, donc je suis sceptique.

Adeline: je suis pour la location et surtout pas de services rendus, et contre la
location de la maison à une seule association.

Soizic: pour faire de la maison du bourg une maison des associations.

Est-ce que la maison du bourg ne pourrait pas devenir une maison des
associations?

Tout le monde est ok pour la location d’un bien communal, reste à savoir si
c’est possible et comment. Les commissions Lien Social et Culturel et
Attractivité et Environnement vont se saisir du dossier afin d’amener une
proposition au Copil de juin.
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Point démission des élus de la minorité Antinéa information

Nous recevons petit à petit les lettres de démission des élus. Une des élues hésite
à siéger au conseil municipal, très sensible à la question de l’intergénérationnel et
aux personnes âgées.
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Convocation gendarmerie Antinéa information

Quatres élus sont incriminés dans un conflit d’intérêt avec la SCIC Baranoux.
Affaire à suivre.
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Point sur la présence des élus et les indemnités Pierre

Un courrier nous a été envoyé par une ex élue de la minorité, il nous faut nous
positionner sur ce sujet épineux.
Après quelques discussions, nous décidons de remettre cette question à plus
tard afin de ne pas se voir imposer un agenda par l’opposition. Les indemnités
seront discutées comme convenu, en fin d’année.
Attention à ce que ce sujet ne vienne pas semer la discorde dans nos rangs.
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Points Divers Tous information

● La commission Att et Env a rencontré Roger Morazin, élu au département,
afin d’évoquer les projets de mobilités, notamment le projet de piste
cyclable. Le projet est fléché au budget du département sur le prochain
mandat, mais la commune doit se manifester pour qu’il voit le jour. Un
rendez-vous est déjà pris pour commencer à travailler le sujet avec les
instances chargées du projet.

● Le DGS va envoyer un mail afin de déterminer la meilleure date pour le
conseil de juillet et ainsi s’assurer d’avoir le quorum.

● Le Club du 4 juin sera libre, pas d’ordre du jour. Antinéa propose de se
réunir autour d’un feu de camp sur son terrain de Guipry-Messac. Danses
tribales et peaux de bêtes sont au programme.

● Demande de subvention auprès de la région pour des aménagements à la
Mare aux Mortiers.


